

SOLOTHURNER FILMTAGE JOURNEES DE SOLEURE GIORNATE DI SOLETTA SOLOTHURN FILM FESTIVAL

Communiqué de presse

Soleure, le 25 juin 2024

Des chiffres noirs malgré les défis

Lors de l'assemblée générale annuelle du 25 juin 2024, les Journées de Soleure ont présenté un résultat financier positif. Grâce aux efforts conjoints de toutes les parties, il a été possible de résister à l'augmentation générale des coûts.

Le budget présenté lors de l'assemblée générale 2023 a heureusement pu être revu à la hausse en cours d'année, de sorte que l'exercice a pu être clôturé sur un léger excédent. La Société suisse des Journées de Soleure remercie tous ses partenaires et ses collaborateurs-trices pour leur engagement qui a permis d'obtenir ce résultat positif qui n'allait pas de soi.

Modification des statuts et nouvelle cotisation

L'environnement économique reste cependant un grand défi, qui ne peut être relevé que par des mesures constantes. C'est pourquoi l'assemblée générale a accepté une augmentation de la cotisation de membres, restée inchangée depuis dix ans, et qui passe de 180 à 220 francs. Cette décision n'est pas seulement une contribution pour que les Journées de Soleure puissent continuer à être ouvertes à tous les publics grâce à une offre diversifiée. C'est aussi un signe de confiance envers l'organisation, qui reconnaît l'engagement de tous les participants.

Une 59e édition réussie

Le président Andreas Spillmann jette un regard sur la 59e édition des Journées de Soleure: "S'accorder le temps nécessaire pour ce festival en vaut immensément la peine. Non seulement pour le public, mais aussi pour la branche cinématographique". Une part importante du succès réside pour lui dans l'engagement de l'équipe: "300 collaboratrices et collaborateurs ont fait face à plus de 60'000 entrées en salle pendant 7 jours – voir le résultat est un cadeau".

Ainsi, les ventes de billets des 59e Journées de Soleure ont également évolué positivement et ont nettement augmenté par rapport à l'année précédente. D'autres chiffres et informations sont disponibles dans le [rapport annuel](#) qui vient d'être publié.

60 ans des SFT: vers une édition particulière

En 2025, les Journées cinématographiques de Soleure fêteront leur 60e anniversaire. Outre un programme spécial dont nous ne dévoilerons rien pour l'instant, les Journées se présenteront, pour leur 60e édition, comme un festival riche en traditions et un lieu de rencontre incontournable entre la création cinématographique suisse actuelle et un large public.

Plus d'informations

Niccolò Castelli et Monica Rosenberg

Co-direction des Journées de Soleure

T +41 32 625 80 80

E info@journeesdesoleure.ch